

MAUZÉ-SUR-LE-MIGNON

Les 3^e olympiades sous le soleil

Pour la 3^e année consécutive, l'école primaire Jean-Monnet a organisé ses olympiades, sur le stade de football, vendredi 18 octobre.

« **L**es 203 enfants de CP au CM2 ont été divisés en 20 équipes pour dix ateliers différents, précise Hervé Crenner, le directeur. Cette année, les activités sportives étaient tournées vers l'athlétisme. L'idée était que tous les élèves se mélangent pour qu'ils puissent se rencontrer. En plus des enseignants, une quinzaine de parents sont venus nous aider. L'objectif était de leur permettre d'entrer à l'école ». Jusqu'à 15 h, ce vendredi, les élèves ont participé, à tour de



► Le saut en longueur était l'un des dix ateliers.
(photo L'HEBDO)

rôle, aux différents ateliers. « Nous tenons à remercier le club de football qui nous prête le stade. Nous aurons un autre rendez-vous, en février, pour le "Fort-Monnet" pour

rappeler "Fort-Boyard". Mais, les activités auront lieu en intérieur, avec les mêmes équipes qui se retrouveront donc pour des activités plus intellectuelles ».